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本校は、令和３年度より今年度まで東京都の研究指定を受け、授業改善の研究に取り組んでいま

す。昨年も簡単に骨子や状況について報告させていただきました。学力調査等でも明らかに取組

の成果が表われています。ただし、最終的に目指す資質・能力は、生涯にわたって能動的に学び

続ける力を身に付けることです。そのために、わかりやすいリーフレットを作成し、教室等に掲

示しています。学びの習慣を身に付け、自立した主体的な学習者を目指しましょう。 
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《十中で「学びのサイクル」身に付けよう》 

授業改善の成果 



 

  

本校では、継続して実施している特色ある教育活動があります。一部をここで紹介します。 

 

 美術科の授業の一環として、実際に都内の美術館

へ行き、美術作品の鑑賞を行ないます。美術作品に

対する知識や教養を身に付けることと同時に、美術

作品の見方も学び、想像力や分析力も養います。 

３年生は、９月２９日（金）の午後に東京国立近代美

術館に行き、鑑賞授業を行いました。学芸員の方から

全員に当日の鑑賞についてのオリエンテーションをし

ていただき、その後班に分かれて、２０分間のギャラリ

ートークをしていただきました。さらに、その後は、自由

な鑑賞を楽しみました。事前の解説のおかげで作品に

対して、広く深い見方をすることができるようになりました。 

今後、１年生が１０月、２年生が１１月にそれぞれ違う美術館での鑑賞教室を 

予定しています。 

 

毎年、全校で弁論大会を実施しています。令和

５年度は９月１５日（金）の５，６校時に学級で

弁論大会を行いました。今年のテーマは『言葉』

または『そうぞう』で、各学級で一人ずつ自分の

考えや思いを堂々と伝えることができていまし

た。発表に対して、「わかりやすさ」「内容の深

さ」「話し方」「態度」の観点で学級の生徒全員

で審査します。学級の代表（１名）は１０月２８

日の学習発表会の中で行われる弁論大会に参加

します。 

 

～引き継がれるバトン～ 
２学期に入り、委員会や行事、部活等で学校を引っ張ってきた３年生から２年生中心へと移行して

いきます。２年生は、しっかりとバトンを受け継ぎ、１・３年生は２年生を支え協力して全員で十

中をさらに発展させていってください。 

 

９月２０日（水）に新しい生徒会役員の立会

演説会と投票が行われました。立候補者はそれ

ぞれの構想や考えをしっかりと自分の言葉で語ってくれました。その

後、実際の選挙で使用される投票台や投票箱を使用して投票が行われ

ました。 

９月２６日（火）に生徒会役員選挙で決定した

５人の新生徒会役員と旧生徒会役員との引き継

ぎ式が行われました。新役員は抱負を述べ、旧役

員を労いました。また、改めて全校生徒で十中を盛り立てる意識を高め

る機会ともなりました。 

特色ある十中の活動の紹介 


